

Zustimmung und Freude über Vertrag zur Beseitigung nuklearer Mittelstreckenraketen

Gedanken und Meinungen von Angehörigen der Karl-Marx-Universität zum Vertragsabschluß

Mit Zustimmung und Freude haben die Mitarbeiter und Studenten unserer Universität die Unterzeichnung des Vertrages über die Beseitigung der nuklearen Mittelstreckenraketen der UdSSR und der USA unterzeichnet. Der Generalsekretär des ZK der SED und Vorsitzende des Staatsrates der DDR, Erich Honecker, zum Abschluß des Vertrages genau das ausdrückt, was Millionen Menschen unseres Landes denken

nold Reagan, aufgenommen. In Gesprächen und Stellungnahmen bringen sie zum Ausdruck, daß die Erklärung des Generalsekretärs des ZK der SED und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR, Erich Honecker, zum Abschluß des Vertrages genau das ausdrückt, was Millionen Menschen unseres Landes denken

Optimismus erfüllt. Michail Gorbatjow hat das Ziel aller weiteren Verhandlungen klar benannt. Alle Maßnahmen, die einen Schritt in Richtung der von ihm herausgehobenen Ideale bedeuten, finden meine Unterstützung.

RAINER GOBEL,
Universitätsbibliothek

Lohn eines erfolgreichen Kampfes

Dieser Vertrag ist vor allem das Ergebnis eines erfolgreichen Kampfes der sozialistischen Länder – voran der UdSSR – und aller friedliebenden Kräfte der Welt. Dieser Lohn unseres Kampfes ermutigt uns und gibt die Kraft, nun erst recht mit vollem Optimismus am Arbeitsplatz Höchstleistungen zu erzielen.

Dr. sc. HANS UTTKE,
Sektion Wirtschaftswiss.

Großer Ansporn für die Friedenskräfte

Die von den sozialistischen Ländern schon lange verfolgte Linie, daß der Friede heute nicht mehr durch Rüstung, Abschreckung und politisch-ökonomischen Druck zu sichern ist, wurde durch ein weiteres soziales Argument untermauert. Die ganze Welt blickte auf dieses Ereignis mit der Hoffnung, daß damit die Dynamik des Wettbewerbs gebrochen wird und gleichzeitig ein stabiler und dauerhafter Abrü-

und fühlen.

In den Partei- und Arbeitskollektiven wie auch den Studienkollektiven wird hervorgehoben, daß dieses bedeutsame Ereignis in der Menschheitsgeschichte vor allem ein Ergebnis neuen politischen Denkens sowie kühnen, beharrlichen und flexiblen Herangehens der UdSSR

stungsprozeß beginnt. Der erste Schritt zur Abrüstung ist für die Friedenskräfte überall in ihrem Handeln ein großer Ansporn.

Dr. BERND VOGEL,
Sektion m.-l. Philosophie

Erster Schritt zu mehr Sicherheit in Europa

Dieser Vertrag ist ein Ergebnis des neuen Denkens und ein erster Schritt zu mehr Sicherheit in Europa und in der Welt. Für die weiteren Verhandlungen zwischen der UdSSR und den USA erhoffe ich vor allem Fortschritte bei den Verhandlungen über eine fünfzigjährige Reduzierung der strategischen Offensivwaffen bei Einhaltung des ABM-Vertrages.

Nach wie vor bedrohen atomare Sprengköpfe unseren friedlichen sozialistischen Aufbau. Diese Gefahr dürfen wir nie vergessen. Deshalb darf es kein Nachlassen im Kampf gegen das Wettrennen geben.

BERND OESTERREICH,
Sektion WK

Ausdruck der Stärke des Sozialismus

Für mich ist die Unterzeichnung des Vertrages ein Ausdruck der Stärke des Sozialismus, der Überzeugungskraft unserer sozialistischen Friedenspolitik. Auch die Erklärung von Genossen Erich Honecker zum Vertrag beweist: Wir unterstützen alle Maßnahmen zur Erhaltung des Friedens und setzen alle Kraft zu deren Verwirklichung ein.

und anderer sozialistischer Länder an die Schaffung einer breiten Front der Vernunft und des Realismus war. Mit Stolz verweisen die Kommunisten, Parteilosen und Angehörigen der befreundeten Parteien auf den Beitrag, den die DDR, insbesondere Erich Honecker, dazu geleistet hat.

ecker zum Vertrag beweist: Wir unterstützen alle Maßnahmen zur Erhaltung des Friedens und setzen alle Kraft zu deren Verwirklichung ein.

MARTINA LINDHORST,
Planung/Okonomie

Dazu berufen, Leben zu erhalten

Die Unterzeichnung des Vertrages über den Abbau der Mittelstreckenraketen hat mich sehr zufrieden und optimistisch gemacht, was die Abwendung eines möglichen atomaren Krieges betrifft. Gerade als Frauenarzt und Geburtsshelfer nahm bei mir die Sorge in den letzten Jahren immer mehr zu, daß ein verheerender thermo-nuklearer Konflikt ausbricht. So stellt sich mir manchmal die Frage, ob alle Anstrengungen einen Sinn haben, wenn innerhalb weniger Minuten alles, was die Menschheit geschaffen hat, zerstört wird. Wir sind dazu berufen, neuen Leben zu Welt kommen zu helfen und es zu erhalten. Deshalb verpflichtet uns unser Beruf dazu, nicht nur diesem Vertrag aus vollem Herzen zuzustimmen, sondern auch die Hoffnung und Erwartung auszusprechen, daß mit diesem Abkommen der Beginn einer weltweiten und umfassenden Abrüstung eingeschlagen wird.

Prof. Dr. sc. KARL BILEK,
Direktor der Klinik für
Gynäkologie und Geburtshilfe

Diskussion zogen. Auf Diskussionen als Partner legen wir großen Wert.

Führten wir in der Vergangenheit gemeinsame Versammlungen mehr oder weniger sporadisch mit Parteigruppen aus verschiedenen Studienjahren durch, so sind Parteigruppen 1987 in Übereinstimmung mit der APL-Veterinärmedizin dazu übergegangen, das jetzige 3. Studienjahr als ständigen Partner zu haben. Das heißt, wir wollen uns bis zum Studienende mindestens zweimal jährlich treffen. In der ersten diesjährigen Versammlung stand die Auswertung des XIII. Bauernkongresses, in der zweiten die Veter-

inie wichtige Form der Zusammenarbeit von Genossen Studenten mit Genossen Arbeitern, Angestellten und Wissenschaftlern an der GO TV sind gemeinsame Parteigruppenversammlungen. Sie sind fester Bestandteil unserer Parteiarbeit.

Noch engere Zusammenarbeit mit den Genossen Studenten, ein noch engeres Vertrauensverhältnis, das ist ein Weg, unsere Partesarbeit effektiver und attraktiver zu gestalten, um den anspruchsvollen Zielstellungen des XI. Parteitages gerecht zu werden. So, nicht ganz wortlich, Olaf Steinmöbel, PO der

Facharbeiterbildung war, kann er auch überzeugend jüngere Mitarbeiter durch sein eigenes Vorbild inspirieren und fördern.

Seit 1980 gehört er einer Forschungsgruppe im Rahmen der Hauptforschungssichtung „Biomatериалien und künstlicher Organersatz“ an. Aus dieser Tätigkeit ergab sich auch die wissenschaftliche Aufgabenstellung seiner Dissertationsschrift zur Promotion B. Diese 1985 verteidigte Arbeit wurde mit dem Friedrich-Löffler-Preis der Gesellschaft für Orthopädie der DDR ausgezeichnet.

1985 arbeitete Lutz Brückner erfolgreich sechs Monate als Hochschullehrer am Gondar College of Medical Sciences in Äthiopien.

Bereits als Seminargruppen-Berater,

Leiter eines wissenschaftlichen Studentenkreises, Seminarleiter und Lektor im medizinischen ZV-Projekt hatte er, auf dem Gebiet von Erziehung und Ausbildung Erfahrungen sammeln können und erfolgreich angewandt.

Innenhalb der Klinik war er als wissenschaftlicher Assistent und FDJ-Leitungsmittel stets ebenso bekannt wie heute als Oberarzt, Hochschullehrer und APO-Sekretär.

Genosse Oberarzt Dr. sc. Lutz Brückner ist eine sozialistische Arztpersönlichkeit. Sein Auftreten und Handeln widerspiegeln sich direkt und indirekt in der Arbeit und den Leistungen der Klinik für Orthopädie.

Prof. Dr. R. KRIEGHOFF

GO TV

Dr. sc. G. WUJANZ,
PO der Parteigruppe
Innere Medizin und
Pathophysiologie der

GO TV

GO TV